

HOJA DE PRENSA

Nota de Prensa No. 071-2017

Aporte

Más de 300 enfermeras hondureñas serán formadas en gestión del riesgo

**:::: Copeco con apoyo de la Universidad Metropolitana de Honduras, la Universidad de Defensa y Fundación Nacer iniciaron el primer diplomado sobre este tema en la región Centroamericana
::::**

Honduras nuevamente da un paso adelante en la región centroamericana en la formación de una cultura de prevención en el país, con el desarrollo del primer diplomado de Intervención de Enfermería en Gestión Integral de Riesgo de Desastres impartido por técnicos de la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco).

Con el apoyo académico de la Universidad Metropolitana de Honduras (UMH), de la Universidad de Defensa de Honduras y el aporte económico de Fundación Nacer unas 301 enfermeras del área de ginecología del Hospital Escuela Universitario (HEU) y del Hospital San Felipe iniciaron este día el diplomado que consta de 6 módulos que culminan 28 de noviembre del 2017.

En el Diplomado las participantes aprenderán y tendrán como objetivo principal fortalecer sus competencias mediante la adquisición de conocimientos teórico- práctico, y el desarrollo de habilidades, actitudes y aptitudes para las diferentes situaciones de emergencia a las que se enfrentan como personal de enfermería en el sector salud.

Durante la inauguración del diplomado, la subcomisionada nacional de prevención de Copeco, Nelly Jerez, destacó la importancia que por primera vez el sector Salud sea incorporado en temas de gestión del riesgo que servirá para formar a las enfermeras y que ellas puedan también ser formadoras en sus centros de trabajo.

Por su parte el subcomisionado nacional de Copeco, Carlos Cordero, indicó que “esto es parte de la cultura de prevención que ha promovido la gestión del comisionado nacional de Copeco, Lisandro Rosales, por mandato del presidente Juan Orlando Hernández y no solo es el primer diplomado que se realiza en el país con el sector de enfermeras, sino que es la primer vez que se hace una actividad como estas en la región Centroamericana”.

Explicó que una vez incorporada la temática de reducción de riesgo de desastres en el Plan Nacional del Sector Salud es necesario establecer un sistema de relaciones que enlacen las funciones, los roles y las responsabilidades de cada dependencia de la secretaria de salud.

Tegucigalpa M.D.C. 09 de agosto de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

Aldea el Ocotol 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616
Comayagua, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn

